

Deutscher Internationaler Club in Genf
1200 Genève | T.: 022 310 14 70
E-Mail: info@dicg.org -
www.dicg.org

EINLADUNG



Deutscher
Internationaler
Club in
Genf

**DONNERSTAG, 19. FEBRUAR 2025
19:00 UHR**

**La Mère Royaume
Place Simon-Goulard 4, 1201 Genève**

**WO STEHEN WIR HEUTE MIT DEM KLIMA?
MIT:
PROF. DR. PETER HÖPPE**



Liebe Freunde,

wir möchten Sie heute herzlich zu unserer bevorstehenden Veranstaltung mit Prof. Dr. Peter Höppe, Klimaforscher, einladen.

In Zeiten des Klimawandels werden die Auswirkungen auf unseren Alltag spürbarer.

Prof. Höppe war vor zwanzig Jahren im DICG.

Was hat sich in den letzten zwanzig Jahren verändert, und auf was müssen wir uns in den nächsten Jahren gefasst machen?

Wie wirkt sich der Klimawandel auf unsere Gesundheit aus und was muss noch getan werden?

Das sind nur einige Fragen und die unberechenbare geopolitische Lage wird auch bezüglich des Klimaschutzes Auswirkungen haben.

Lassen Sie uns gemeinsam dieses wichtige Thema besprechen und vielleicht gibt es auch Anregungen, was wir persönlich für den Klimaschutz tun können?

Für den Vortrag ist keine Anmeldung notwendig, jedoch für den anschließenden Umtrunk senden Sie bitte eine E-Mail an:
info@dicg.org

Mitglieder frei, Gäste entrichten bitte 25,00 CHF

Anmeldeschluss: 11.02.2026

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und einen anregenden Abend!

Mit freundlichen Grüßen
Ihr



Ralph Tatu
Präsident
Deutscher Internationaler Club in Genf

Professor Dr. Peter Höppe

Peter Höppe (geboren 1954) ist ein deutscher Meteorologe und Biologe. Er leitete von 2004 bis Anfang 2018[1] die Abteilung GeoRisikoForschung der Münchener Rück (als Nachfolger des Gründers Gerhard Berz).

1979 bis 2003 war er an der Ludwig-Maximilians-Universität München (LMU) auf dem Gebiet Bioklimatologie und Angewandte Meteorologie sowie Arbeits- und Umweltmedizin tätig. Er hat in den Fächern Physik und Humanbiologie promoviert bzw. habilitiert und ist außerplanmäßiger Professor an der LMU.

Höppe berät verschiedene UN-Organisationen und gehört zu den Initiatoren des Desertec-Projekts. 2005 initiierte er die Munich Climate Insurance Initiative (MCII), deren 1. Vorsitzender er bis 2022 war und heute Honorary Chair ist. Bis 1.7.2023 war er Ad-junct Professor am Institute of Catastrophe Risk Management der Nanyang Technological University in Singapur, 2018 bis 2021 Consultant Team Leader eines Katastrophenversorgungs-Projekts der Asian Development Bank in Myanmar. Seit 2019 ist er „Senior Expert“ für das Thema Klimawandel beim Nachhaltigkeitsberater fors-earth GmbH. Er ist Mitglied des Stiftungsrates der Münchener Rück Stiftung und Erster Vorsitzender der Münchener Universitätsgesellschaft